

## PRINCIPALES OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE (ODS)

Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS)	
	<p>Este objetivo garantiza una vida sana y promueve el bienestar de todos a todas las edades. A través de esta práctica los alumnos aprenden datos y elementos de las distintas profesiones. En nuestro trabajo, hemos añadido la profesión de médico enseñándoles que es ese oficio al que hay que acudir cuando algo nos duele o cuando algo de nuestro cuerpo no va bien.</p> <p>Para nuestra propia salud mental y bienestar, decidimos ver vídeos y tutoriales sobre cómo se utilizaba las aplicaciones de ya que no las habíamos utilizado nunca. Antes de ponernos nerviosos por no saber cómo utilizarla, recurrimos a algunos recursos para saber cómo llevarlo a cabo</p>
	<p>Este objetivo garantiza una educación inclusiva y equitativa de calidad y promueve oportunidades de aprendizaje permanente para todos. Mediante esta práctica los alumnos aprenderán las diferentes profesiones que hay. De esta manera podrán ir haciéndose una idea de lo que quieren ser en un futuro ya que en ella podrán ver lo que utilizan en cada oficio y el lugar donde se lleva a cabo para así poder elegir según sus gustos.</p> <p>Además, creemos que con esta aplicación va a ser una enseñanza más dinámica y que van a aprender divirtiéndose ya que es un juego de ir contestando preguntas a la vez que van aprendiendo.</p> <p>Al final del juego, se les dan unas monedas como refuerzo para que así estén más contentos y satisfechos del trabajo que hayan realizado y de lo que hayan aprendido.</p>

 <p>10 REDUCCIÓN DE LAS DESIGUALDADES</p>	<p>En nuestra práctica, para trabajar la reducción de las desigualdades, hemos utilizado pictogramas de los oficios de ambos géneros, tanto masculino como femenino.</p> <p>Creemos que si hubiéramos puesto solo chicos en los pictogramas, las chicas se habrían sentido excluidas o que no sirven para ese oficio, y lo mismo con los chicos si hubiéramos puesto solo pictogramas en los que aparecieran solo chicas. Por ello, hemos decidido poner los pictogramas variados para que nadie se sienta excluido ni que no sirve para esa profesión.</p> <p>De todas formas, al inicio de la explicación de la actividad se comentaría este aspecto, el hecho de que ninguna de las profesiones que existen “tienen género”</p>
 <p>17 ALIANZAS PARA LOGRAR LOS OBJETIVOS</p>	<p>Gracias a la colaboración de todos los integrantes del grupo que hemos participado en el trabajo, hemos conseguido lograr nuestro objetivo en la práctica.</p> <p>Con la realización de esta práctica hemos seguido aprendiendo a trabajar en equipo, planificando y organizando las tareas de la forma más eficaz posible para conseguir los objetivos deseados. Hemos visto de nuevo la importancia de la colaboración a nivel interno, ya que nos hemos tenido que coordinar de una manera eficaz para el correcto desarrollo de la práctica.</p> <p>Como grupo, nos hemos organizado muy bien para conseguir tanto nuestro objetivo principal que era hacer la práctica como los demás objetivos como lograr enseñar a los niños las profesiones o promover una educación sin desigualdades.</p>